



ご挨拶

会員の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。過日、クラブ50周年感謝の集いを無事に行うことが出来ましたこと感謝申し上げます。クラブライフが会員様の大切な人生の1ページとなります様に、温故知新の精神を尊び、日々努めて参ります。

会員の方々の高齢化が進み、休会や退会のお申し出も増えて参りました。一昨年から若年層会員の募集を行っておりますが、ライフスタイルに合致しない為か入会には至っておりません。テニスはファミリーで楽しめるスポーツと久しく言われております。若い方々に生き生きと家族でテニスを楽しんで頂きたく、ファミリー会員制度を創設しました。皆様がお孫様世代とのファミリーテニスを楽しみ、若い世代の方にテニスクラブを知って頂ければクラブといたしましても幸いです。

代表 内藤 昇一

エンジョイチームダブルス開催

今年はビアパーティーに替えてチームダブルスを開催致します。新型コロナウイルス感染状況は終息に向かっている状況ではありますが、クラブハウス内での密を避ける為、ビアパーティーは中止とさせて頂きました。楽しみにお待ち頂きました皆様には大変申し訳ございません。エンジョイチームダブルス優勝チームにはビールとピザの副賞もあります。詳しくはクラブ掲示板及びホームページをご確認ください。沢山のご参加をお待ちしております。



スタッフ紹介

4月24日より入社いたしました。鎌田 亜希子(かまだ あきこ)と申します。笑顔で元気に頑張りますので、よろしくお願い致します。



ルールとマナーのお話◎サーブレット

サーブがネットに触れてコートに入った場合はレットとなります。1st サーブの時は1st サーブのやり直し、2nd サーブの時は2nd サーブのやり直しとなり、これをサーブレットと言います。ところが、サーブのモーションに入った時に隣からボールが入ってきた場合はポイントレットとなります。2nd サーブのモーション時にボールが入ってきてレットとなった場合は1st サーブからやり直しとなります。なお、レットのコールは両方のプレーヤーとそのパートナーもコールすることが出来ます。



シティー便り

スタッフ紹介

武蔵野テニスシティーフロントに新しいスタッフが2名加わりました。

新しいスタッフと共に、お客様には楽しい時間を提供できるよう努めてまいります。どうぞ宜しくお願い致します。

松原 海斗 高石 奈緒子



ドーム便り

武蔵野ドームテニススクールは、皆様にテニスの楽しさ、奥深さをお伝えする為にYouTubeチャンネルでの動画配信を始めました。漆原コーチによる「月ごとに変わるレッスンテーマの解説」西田コーチ、檜垣コーチによる「各ショットの技術解説」など、まじめな技術解説の動画となっております。

「YouTube 武蔵野ドーム」で検索！ご覧になりましたら是非「チャンネル登録」をお願い致します！



【お詫びと訂正】

前回のENJOY MUSASHINOの東京ジュニアの記事に以下の誤りがありました。お詫びして訂正致します。

18才以下女子シングルス
松村さん(誤)→松本さん(正)



ファミリー会員制度について

当クラブのコミュニティを次世代に引き継ぐ試みとしてファミリー会員制度を開始しました。記名登録範囲は一親等以内のご家族4名までで、会費は正会員の2名分となります。

息子さん娘さんがテニスをされていなくともお孫さんがテニスに興味をお持ちの方がいらっしゃいましたら、是非一度ファミリー会員への移行をご検討ください。

ご祖父母とお孫さんがクラブをご利用頂けるようになります。

来年3月末までは無料で手続きを行えます。詳しくはクラブホームページの「ファミリー会員移行案内」をご確認頂くかクラブフロントにお尋ねください。



50周年記念 感謝の集い開催のご報告

4月30日(土)にHilton Tokyo「菊の間」にて「創立50周年記念 感謝の集い」を無事開催することが出来ました。

会員の皆様にご理解を頂き、コロナ禍での開催が出来ました事大変感謝しております。

177名の方にご参加いただき、代表の内藤昇一より創立50周年の感謝の気持ちを皆様へお伝えさせて頂きました。

会員を代表いたしまして伊藤善雄様ならびに野村由紀子様にクラブにおけるエピソードを添えたあたたかいお言葉を頂きました。

会場にてご参加の皆様にお渡し致しました50周年記念冊子をご参加頂けませんでした皆様にもご家族に1冊お渡ししております。まだお手元に無い方はフロントまでお申し出ください。 ※只今増刷中につき7月上旬頃のお渡しとなります。

ありがとうございました。



編集後記

会員の皆様のお陰で当クラブも50周年を迎えることが出来ました。本当にありがとうございます。

梅雨の時期でコート状況も変わりやすい季節ですが、コンディションを整えて皆様にご利用頂けるように努めて参ります。

今年も8月には全国小学生大会、9月にはテニスの日イベントを行い、10月にはファミリーミックダブルス、11月にはおでんパーティーを復活させていく予定です。

クラブのイベントを皆様で盛り上げて頂ければ幸いです。

支配人 飯田 剛